



Frage an Stadträtin Claudia Schönbacher

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 15.02.2024

von

GRⁱⁿ Anna Slama

Betreff: Kampagne zu freilaufenden Hunden

Sehr geehrte Frau Stadträtin,

obwohl die Leinenpflicht rechtlich klar geregelt ist, sehen wir in der Realität, dass es bei der Umsetzung hapert. Vor allem auf Freiflächen, in Parks oder in Wäldern trifft man auf Besitzer*innen, die ihre Hunde unangeleint streunen lassen. Die Gefahr, die dabei von ihrem Tier ausgeht - nicht nur für Mitmenschen, sondern auch für die Natur und die Wildtiere in ihrer Umgebung - ist den meisten gar nicht bewusst. Ein Gespräch mit dem Grazer Bezirksjäger ergab, dass häufig Wildtiere durch freilaufende Hunde verletzt werden. Auf Grund dessen plant die Bezirksjäger*innenschaft eine Kampagne, um Hundebesitzer*innen auf die Folgen dieses Verhaltens hinzuweisen. Die Kampagne setzt dabei schon im Kindesalter an.

Nachdem wir das Thema freilaufende Hunde bereits mehrmals im Gemeinderat behandelt haben, würde es sich anbieten, hier gemeinsame Sache zu machen, um eine breite Informationsgrundlage zu schaffen und mehr Grazerinnen und Grazer zu erreichen.

Daher stelle ich, auf Basis dieses Motivberichtes, folgende Frage:

Sind Sie bereit, sich an der Planung und Umsetzung einer gemeinsamen Kampagne zu freilaufenden Hunden, die die Bezirksjäger*innenschaft plant, zu beteiligen?